

和倉小だより

11月号

学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>
学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

七尾市立和倉小学校
TEL 62-2070
FAX 62-2082
文責 村中

【目指す学校像】

- 子どもにとって：『勉強がわかるから、楽しい学校』
- 保護者にとって：『信頼できるから、協力したい学校』
- 地域にとって：『活動が見えるから、応援したい学校』
- 教職員にとって：『子どもや仲間がいるから、働きたい学校』



11月 11月 スポーツフェスティバル 大成功!

10月9日(金)、春に行う予定をしていた運動会の代替として「スポーツフェスティバル」を開催しました。前日降った雨の影響により朝から肌寒い風が吹きましたが、その風に負けず赤団白団に分かれて個走・団競などに取り組みました。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、ご家族の皆様、地域の皆様の参観をご遠慮いただくとともに、内容を変更縮小して行いましたが、「和倉っ子」のパワーは全開でした。

個走では、真剣な表情でスタートラインに立ち、ゴールを目指して走る姿。団競では、優勝をめざして協力する姿。リレーでは、チームの勝利のために歯を食いしばって走る姿と一生懸命に声援をおくる姿。そして、見せ場の「応援合戦」。この応援合戦は、6年生が企画し練習を重ねてきました。6年生のリードに答えようと体全体を使って表現したり、力の限り大きな声を出したりと常に本番モードでの練習風景でした。そして、当日はその練習の成果を発揮し、赤団白団それぞれが最高のパフォーマンスを披露しました。とても感動的で、いつまでもこの応援合戦を見ていたいと思うほどでした。



閉会式では、自分たちの力でやり切った達成感や満足感から涙を流す6年生の姿、結果発表の際には、惜しくも敗れた赤団団長が「白団に拍手を!」と団員に声をかける姿、最後には、力強く優しくリードしてくれた6年生への感謝の拍手を贈る1年生から5年生の姿。

140名のHAPPY SMILEいっぱい、そして拍手いっぱいのスポーツフェスティバルでした。

「行事を通して子どもたちは成長する。」と言われますが、このスポーツフェスティバルを通して「和倉っ子」は大きく成長しました。6年生は、失敗を乗り越えながら自分たちの力で物事を成し遂げる経験をし、自主性や主体性が身につきました。1年生から5年生は、そんな6年生の姿を見ながら、最上級生への憧れを抱くとともに、「和倉っ子」の一員としての自己有用感を味わい協調性が育ってきました。この経験を通して得た力を今後の学校生活においても発揮してほしいと思います。



まるでオリンピックのような力走!



力いっぱいの団対抗競技!



本日のメインは やっぱり 応援合戦!



盛り上がった 団対抗リレー!

ナイス バトンパス!



Let's call.オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

